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Abstract (en)
A plastics sachet/pouch (2) has a filling opening (8) a front wall (3) a rear wall (4) and an extended rear wall (4) for forming a sachet/pouch flap (9).
A base seam (6,7) is formed by welding the front- and rear-walls together on a transverse face opposite the filling opening (8). The sachet/pouch
(2) has an extension (10) extending over the base seam (6,7) and at least the sachet/pouch flap (9) is releasably joined to the pouch flap of another
sachet/pouch (2).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Automatenbeutel (2) aus einer Kunststofffolie mit einer Einfüllöffnung (8), einer Vorderwand (3), einer Rückwand (4)
und einer im Bereich der Einfüllöffnung (8), verlängerten Rückwand (4) zur Bildung einer Beutelklappe (9), wobei die Vorderwand (3) und die
Rückwand (4) an ihren Längsseiten (13, 14), zur Bildung von Seitenwänden, und an einer der Einfüllöffnung (8) entgegen gesetzten Querseite, zur
Bildung einer Bodennaht (6, 7), miteinander verschweißt sind, wobei der Beutel (2) eine über die Bodennaht (6, 7) hinausragende Verlängerung
(10) aufweist und dass zumindest die Beutelklappe (9) lösbar mit einer Beutelklappe (9) eines weiteren Beutels (2) und die Verlängerung (10)
durchgängig mit den Beuteln (2) verbunden ist.
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